

# JUN JUN PAPER 152

じゅん矯正歯科クリニック  
TEL 06-6266-0018 E-mail info@jun-oc.com  
じゅん矯正歯科クリニック本町 検索 [詳細ウラ面へ]

**9** 月は台風の多い時期ですが、それで思い出すのが 2018年に近畿地方に甚大な被害をもたらした台風21号です。

あの時はちょうど学会参加のため台湾に行っていたのですが、帰国する予定の日に関西空港がエライことになってしまい、帰国を延期せざるを得ない状況でした。(予約していただいている患者さんには大変迷惑をおかけしました) 翌日になっても関空の復旧が見込めず、成田経由でなんとか帰って来ることができました。

このまま日本に帰れなかつたらどうしよう…と不安でいっぱいだったので(今から思えば「そんなことわけないやろ( ^ )」)と自分でもツッコミたくなるくらい大袈裟ですが…笑)、帰阪できたときの安堵感は今でも忘れません。

大阪に着いた時には、既に台風は過ぎ去っていましたが、道路標識が

曲がっていたり、信号が消えてお巡りさんが手旗信号で誘導していたり、地域によっては停電や断水が続いていたり…台風が残した爪痕があちこちに見受けられました。

その直後は、クリニックでも非常用グッズを揃えたりして防災への熱も高まったものですが、喉元過ぎれば熱さを忘れるとはよく言ったもので、最近はまた平穏な日々に胡坐をかいて過ごしています。

しかし気候変動は年々加速する一方だし、大きな地震も頻発しているし、決して我々だけの生活だけが安心安全ではないということは、誰もがおぼろげながらも感じていることだと思います。まさかのときにも落ち着いて行動できるように、また少しでも早く通常が取り戻せるように、再度身の回りの防災について見直してみようと思います。



## JUN-OC Staff talk 今月のテーマ 【好きな ドラえもん のひみつ道具】 9月3日はドラえもんの誕生日 皆さまの「好きなひみつ道具」こっそり教えてくださいね ^\_^



【ほんやくコンニャク】です。  
これのすごいところは  
人間以外の動物や宇宙人とも  
通訳なしに、会話ができてしまう  
ところです。

阿  
部

【もしもボックス】です。  
「～だったらしいなあと  
思うことはたくさんあるので、  
それが現実になったら嬉しいです( ^ )」

平  
松

【グルメテーブルかけ】が  
良いなと思いました。  
いつでも簡単に食べたいものが  
食べられたら便利ですよね。

田  
村

【瞬間寝寝ざぶとん】です。  
小さい頃から寝つきが悪く、  
今でもお出かけしたときは  
大体寝不足です。  
この道具が  
私の睡眠問題を  
解消してくれるはず!!

西



【どこでもドア】が欲しいと  
昔から思っていました。  
色々な場所へすぐ行ける!  
夢のようですが  
旅行の楽しみは  
無くなりますね(笑)

永  
曾

## 今月のオススメ!!! 永曾の おすすめ!

**9** 月に入ったとはいえ、まだ夏を思わせる暑い毎日です。  
今年も残暑厳しいようなので、晩御飯にあっさりとした「お鮨」はいかがですか?

今日はカウンターで単品注文できるお鮨屋さんをご紹介します。  
難波にある「鮨なかもと」さんはカウンターでお鮨を握っていただけるカジュアルなお鮨屋さんです。酢飯は赤酢を使用されており、その日仕入れたおすすめがメニューにあります。

1巻ずつ好きなものを注文出来るので、2軒目にもピッタリです。

お魚は新鮮なので何を食べても美味しいし、  
その他にも季節の一品が沢山。こちらも  
日替わりなのでチェックしてみてください。  
一品が美味しいと頼むのですがお席が  
2時間制なので、いつもラストオーダーで  
一気にお鮨を頼む羽目に(笑)  
長居出来ないのだけが残念です~!!



#鮨なかもと  
TEL 06-6575-9995  
日曜営業  
予約必須!!

## オススメ映画を紹介

**今** 回おすすめする映画は「スリービルボード」です。

私は最近この映画を見たのですが 2017年に沢山の映画賞を受賞しているそうです。

主人公は娘を殺害された母のミルドレッドです。ミルドレッドは殺人犯を逮捕できない地元警察に苛立ち、警察を批判する3枚の広告看板を街に設置します。看板をきっかけに、警察署長を尊敬する彼の部下や町の人々に脅されても、決して屈せず一人で犯人の手がかりのために戦います。

周囲の人々に様々な波紋が広がり、予期せぬ事件を巻き起こしていきます。

一見暗いストーリーですが、登場人物たちが可愛らしく描かれていてクスッと笑えることが多いブラックコメディです。救いのようないサスペンスものが苦手な私ですが、これは個人的に大ヒットでした。

